
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼学校現場においては、今年度、１人１台のタブレ

ットパソコンが導入され、本校においても、授業で

本格的に活用を始めています。▼また近年、スマー

トフォンやソーシャルネットワーキングサービス

（ＳＮＳ）が急速に普及し、子供たちにとっても、

ツイッターやインスタグラム、ライン等は身近な存

在となっています。その一方で、ＳＮＳによる非難

の書き込み（「炎上」と呼ばれる現象）やネット依存

といった新たな問題も社会問題化されています。▼

このような中、本校では生徒会が中心となって、Ｓ

ＮＳの利用について考える機会がありました。まず

初めに行ったのが、本部と保健委員会による「実態

調査」です。この結果、169人（89％）の生徒がＳＮ

Ｓ（LINE：139人、TikTok：91人、ボイスチャット

ゲーム 50人等）を利用していることが分かり、その

利用時間については、下のグラフに示すような驚く

べき結果がでまし

た。また課金をし

たことのある人も

97人いました。▼

さらにＳＮＳの利

用にあたって、「や

めたいと思っても

相手や仲間がいて

やめられない」「無

断で写真を使われたり、悪口を書き込まれたりした

ことがある」といった悩みやトラブルがあることも

判明しました。▼その後、２度の学級討議（ＳＮＳ

学活）を経て策定されたのが、「市川中ＳＮＳ利用宣

言」です。この宣言は「設定理由」にあるように、

自分のことも相手のこともお互いに思いやりなが

ら、全校で団結して取り組むことを目指しています。

▼私自身は、これだけの取組がこの短期間によくで

きたと感心しています。そして、これを機に、各家

庭においては、ネットワーク機器（ゲームを含む）

の利用時間や場所を決めるなど、安心・安全に使う

ための「我が家のルール」を作り、お子さんと確認

してほしいと思います。 

 

 

 

 

▼６月２１日（月）峡南地区総合体育大会陸上競技

の部が甲府市のＪＩＴリサイクルインクスタジア

ムで行われました。峡南地区の中学校９校が参加し、

本校からは総勢６６名が参加しました。▼放課後の

限られた時間での練習となりましたが、精力的に取

り組み、素晴らしい結果を残しました。特に共通女

子では総

合優勝に

輝きまし

た。競技

の様子に

ついてはホームページに掲載してありますのでご

覧ください。 
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